

# えさんものがたり

第52話 2012年9月

発行:荏原第三地域センター

ホームページ <http://www2.city.shinagawa.tokyo.jp/jigyo/01/01/d0215.html>  
〒142-0051 品川区平塚1-13-18 ☎ 3783-2000

## 荏原第三地区区民まつり



## 盛況のうちに終了しました

7月 21 日(土)宮前小学校に於いて、第 33 回荏原第三地区区民まつりが開催されました。あいにくの雨模様で心配されましたが、開催後は雨もやみ無事終了することができました。

昨年は、節電のため実施できなかった盆踊りも2年ぶりに盛大に行い、たくさんの方が楽しそうに踊りの輪に参加していました。



オープニング(戸越台中吹奏楽部)



### 恒例! 大賑わいの模擬店



ベビーカステラ・たこ焼き・焼きそばをはじめ、じゃがバタ・ポップコーン・ソースせんべい・フランクフルトなど品揃えも充実。長い列ができ、あっという間に売切れ続出しました。

古紙を配合した紙を使用しています

# 躍動！イベント



開会式は、戸越台中学校吹奏楽部の演奏でオープニングを飾りました。ステージでは、中延児童センターの子供たちによるダンスやバンド演奏、また荏原平塚学園のダンスや戸越台中学校の合唱、そして延山小学校金管バンドの演奏など、大いに盛り上がりました。

また、的当てやわにたたき、わなげにヨーヨーなどのゲームコーナー、そして最後を飾るジャンケン大会多くの方に参加して頂きました。



## 盆踊り！



昨年は節電のため実施できませんでしたが、今年は2年ぶりに盛大に行われました。多くの方が、楽しそうに踊りに参加され、踊りの輪も二重・三重となりました。



実行委員の皆さん、また小・中学生ボランティアの皆さんお疲れ様でした。来年もぜひご参加ください。

## 節電にご協力お願いします！！



★★予告！！★★

10月14日(日)



## 在原平塚学園について 運動会開催予定

今年も町会対抗リレーや綱引きなど、  
楽しい競技が盛りだくさんです。  
お子さんから高齢者の方まで一緒に  
奮ってご参加下さい。



優勝めざしてがんばりましょう！！

(23年度・閉会式の様子)



### 高齢者の熱中症にご注意を！！



#### ①のどが渴く前に水分を取りましょう！

※のどが渴いたと感じた時はすでに脱水が進んでいます。

✓夏場は1日1.5~2㍑の水分を取る

ポイント ↴ 少量ずつこまめにとること（スポーツリンク、梅干など）

塩分も少し加えると吸収がよくなる



✓外出する時はいつも手元に水分を持ち歩く

その他 ポイント ↴ いつでも、どこでも水分が取れるよう  
に！②体から熱を出しましょう。

（洋服は綿などの、汗を吸いやすい通気性のよい服を選ぶなど）

③暑さを避けましょう。（帽子や日傘を使うなど）

④体調管理（十分な睡眠をとるなど）

#### 『こんなときは要注意』

- 体温が高い
- フラフラする
- 食欲がない
- 汗が出にくい
- 頭が痛い

- ① 涼しいところへ移動
- ② 体を冷やす（脇・首周り）
- ③ 水分をとる



※それでも良くならない時は主治医や病院へ！



◆◆体調不良時はまず主治医に相談を！！◆◆

その他『気になること』がある時は・・・

お近くの在宅介護支援センターまたは

高齢者福祉課

高齢者支援第1係 ☎ 03-5742-6729

高齢者支援第2係 ☎ 03-5742-6730

高齢者支援第3係 ☎ 03-5742-6737 ……までご相談ください。



## ～品川史跡めぐり～



### 戸越八幡神社

境内は大きな樹木が繁り、周辺の住宅地とは隔絶の感がある。戦国時代、大永6年（1526）の創建と伝えられる旧戸越村の鎮守。となりの行慶寺とともに、僧行永が結んだとされる成就庵がその起こりといふ。木造銅板葺きの社殿は、安政4年（1857）の建築である。境内に、「戸越の地名の起こり」と題した記念碑があり、「江戸越へて清水の上の成就庵　ねがいの糸のとけぬ日はなし」という古歌を記している。この碑のそばには、力試しに使われたさし石（力石）もある。



### ～地名の由来～



その名の由来をひもとけば、街は古の姿を現し  
私たちは積み重ねた時の落葉の上にたつことを知る

シリーズで区内の地名を紹介しています

#### 《日野（ひの）》

大崎地域は中世壯園制のころ「日野ノ庄」といわれたとの伝承があり、明治のはじめこの地域の小学校にこの名を採用した。

#### 《五反田（ごたんだ）》

寛文11年（1671）上大崎の検地水帳に「五たんだ」と記されており、元禄10年（1697）の下大崎の水帳には「五反田耕地」としてあげられている。地名の由来についてははっきりしない。

#### 《桐ヶ谷（きりがや）》

地名の由来には、桐の木が多くあった土地説と、霧の深い谷地であったことからの説がある。